



August 2018

Manchmal zeigt sich der Weg erst, wenn man anfängt ihn zu gehen.

Paolo Coelho

Unser Aktionskreis

Unser Projekt mit dem Radio StHörfunk hat nun richtig Fahrt aufgenommen. Im August teilte sich der Arbeitskreis. Frau Hauser, Frau Mann und Frau Sporowski besprachen die vom Arbeitskreis entworfenen Fragen.



Am 17. August starteten Frau Mann und Frau Hauser mit den ersten Interviews vor den Toren der Freilichtspiele. Am 15. September werden wir weitere Befragungen im Rahmen des „Marktes der Möglichkeiten“ durchführen.



Gefördert durch die

**Aktion
MENSCH**

In Kooperation mit:

offene hilfen
im Landkreis Schwäbisch Hall





August 2018

Aktionen



Am 11. August waren wir gemeinsam mit einer Bewohnerin des Sonnenhofes bei der Eröffnung des Bienenlehrpfades am Starkholzbacher See. Ein tolles Projekt!



Mehr dazu: <https://www.swp.de/suedwesten/staedte/schwaebisch-hall/bei-spaziergang-viel-ueber-die-faszination-bienenwelt-lernen-27345726.html>

Ferienprogramme

Michelfeld

Auch in diesem Jahr nahmen wir an einigen Ferienprogrammen teil. So waren wir am 15. August in Michelfeld und lasen für 5-7 jährige aus dem Buch „Irgendwie anders“ vor. Auch wenn nur wenige Kinder kamen, so war es doch ein sehr interessanter Nachmittag. Die Kinder erzählten inspiriert von der Geschichte, welche Menschen und Tiere in ihrem Leben wichtig sind und malten diese dann.



Gefördert durch die



In Kooperation mit:

offene hilfen
im Landkreis Schwäbisch Hall





August 2018

Am nächsten Tag lasen wir für die größeren Kinder aus Michelfeld aus dem Buch „Die bunte Bande“ vor. Danach malten und schrieben sie in ihre Wortwolke, was ihnen an Freundschaft wichtig ist und konnten im Anschluss selbst erfahren, wie es ist, nicht gut sehen zu können und trotzdem einen Parcours zu bewältigen. Es war ein sehr schöner Nachmittag mit tollen Kindern!



Gaildorf

Am 28. August besuchten wir mit der Inklusionskiste die Ferienbetreuung in Gaildorf. Hier werden Kinder mit und ohne Unterstützungsbedarf betreut.

Was bedeutet „Inklusionskiste“?

Es ist wichtig, über das Thema Behinderung aufzuklären und so Barrieren, Vorurteile und Berührungsängste abzubauen. Mehr über die Bedürfnisse von Menschen mit Behinderung zu wissen und sich in ihre Lage versetzen zu können, stärkt auch die eigenen Kompetenzen und Fähigkeiten.



August 2018

In Gaildorf konnten die Kinder erfahren, wie es ist, im Rollstuhl zu sitzen und nicht an die oberen Regale im Supermarkt heranzukommen oder wieviel Vertrauen man benötigt, wenn man nicht gut sehen kann und geführt werden muss. Den Abschluss bildet die Geschichte „Irgendwie anders“ und so ging ein erfahrungsreicher Vormittag in Gaildorf zu Ende.



An dieser Stelle möchte ich mich auch bei Isabell Winter und Rocco Bugaj, die beide zum Gelingen der Ferienprogramme beigetragen haben, bedanken!

OH! Spielmobil in Michelfeld

Am 14.08.2018 rollte das OH! Spielmobil in Richtung Michelfeld. Die Kinder, die gekommen waren, verlebten einen fröhlichen Nachmittag mit vielen Spielen.





August 2018

Wie geht es weiter mit....

Regionale Ideenkonferenz - Schwäbisch Hall

Bahnhof Hesselental

Nachdem sich der Aktionskreis für das Thema sehr engagiert hat, meldete sich nun die Deutsche Bahn. Abwarten ist angesagt

Noch eine Empfehlung

Es gibt nun den Hör-Führer in Leichter Sprache für die Ausstellung „ Wohin das Auge reicht - Neue Einblicke in die Sammlung Würth“ in der Kunsthalle Würth. Viel Spaß beim Zuhören!



Welche Termine stehen für September 2018 schon fest?

Aktionskreis	10. September
Stand und Interviews beim „Markt der Möglichkeiten“ in Schwäbisch Hall	15. September
Ausflug des Aktionskreises nach Bühlertann	15. September

Wenn Sie beim Projekt als Freiwillige Mitarbeitende mitmachen möchten, kommen Sie gerne auf mich zu. Auch wenn Sie mehr über das Projekt erfahren möchten, melden Sie sich bei mir. Ich freue mich auf Sie!



Ihre Hilke Bugaj

So erreichen Sie mich:

Marktstraße 10, 1. Obergeschoß, 74523 Schwäbisch Hall

Tel.: 0791.978 068 41

Email: gemeinsam.inklusiv@sonnenhof-sha.de